
Objeto: Aquisição de veículo tipo caminhonete (pick-up); Abertura: 20/07/2021, às 10:00 horas (horário de Brasília); Local:
www.gov.br/compras/pt-br/; Informações: Coordenadoria de Licitação e Contratos, Rua do Egito, nº 144, Centro, São Luís/MA.
CEP: 65.010-190; E-mail: colicitacao@tjma.jus.br. Fones: 98 3261 6181 / 6194. São Luís, 05 de julho de 2021. André de Sousa
Moreno – Pregoeiro TJMA.
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( relativo ao Processo 42242021 )
Código de validação: 879F3C6ACF

AVISO DE REABERTURA DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº 31/2021

Processo nº 4224/2021
Objeto: Aquisição de peças (componentes) para os elevadores 97014 e 97015 instalados nas dependências do Fórum Des.
Sarney Costa – FSDC; Reabertura: 22/07/2021 às 10:00h (horário de Brasília); Local: https://www.gov.br/compras/pt-br/;
Informações: Coordenadoria de Licitação e Contratos, Rua do Egito, nº 144, Centro, São Luís/MA. CEP: 65.010-190; E-mail:
colicitacao@tjma.jus.br. Fones: 98 3261 6181 / 6194. São Luís/MA, 05 de julho de 2021 Katia Araújo Gonçalves – Pregoeira TJMA.
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( relativo ao Processo 359192020 )
Código de validação: 11591B6D22

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico SRP nº 41/2021

Processo nº 35.919/2020
Objeto: Registro de preços para Contratação de empresa para confecção e fornecimento de braçais personalizados para atender
às necessidades de identificação dos Policiais Militares e Bombeiros Militares que prestam serviços no âmbito do Poder Judiciário
do EstadodoMaranhão;Abertura:21/07/2021às10:00hs(horáriodeBrasília);Local:www.gov.br/compras/pt-br;Informações :
Coordenadoria de Licitação e Contratos, Rua do Egito, nº 144, Centro, São Luís/MA.CEP:65.010-190;E-
mail:colicitacao@tjma.jus.br;Fone:(98) 3261-6181/6194.São Luís/MA, 07 de julho de 2021. Allyson Frank Gouveia Costa –
Pregoeiro TJMA.
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Pregoeiro Oficial
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Divisão de Contratos e Convênios

RES-DCCONV - 3012021
Código de validação: 4B06D59270

RESENHA DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO À ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N.º 03/2021 - TJMA, QUE
ENTRE SI CELEBRAM O TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO MARANHÃO E A EMPRESA DELL
COMPUTADORES DO BRASIL LTDA. PROCESSO N.º 6.440/2020 - TJMA; DO OBJETO: SUBSTITUIÇÃO DO
MODELO DO NOTEBOOK REFERENTE AO ITEM 4, DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N.° 03/2021, EM
VIRTUDE DOS MESMOS TEREM SIDO DESCONTINUADOS; DA RATIFICAÇÃO: FICAM RATIFICADAS TODAS
AS DEMAIS CLÁUSULAS E CONDIÇÕES DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N.º 03/2021 - TJMA NÃO
ALTERADAS PELO PRESENTE TERMO ADITIVO. DATA DA ASSINATURA DO ADITIVO: 05/07/2021;
ASSINATURAS: DES. LOURIVAL DE JESUS SEREJO SOUSA – PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO
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2 POLÍTICA São Luís, 7 de julho de 2021. Quarta-feira O Estado do Maranhão 

RÁPIDAS
Câmara terá sessão
extraordinária
para esta quarta, 7

O presidente da Câmara de São
Luís, Osmar Filho (PDT), convocou
os demais vereadores para
participarem de sessão ordinária
hoje às 9h. A sessão  - que contará
com transmissão ao vivo pelo canal
oficial da Câmara de São Luís no
Youtube - será realizada de forma
híbrida, presencialmente, no
plenário, e pelo Sistema de
Deliberação Remota, conforme a
necessidade de cada parlamentar.
Segundo a Ordem do Dia,
publicada pela Diretoria Legislativa
da Câmara, serão apreciados 3
Projetos de Lei, 28 Requerimentos
e 9 Indicações. A Câmara de São
Luís retornou com as atividades
presenciais na semana passada.
dependências da casa legislativa.

Campanha prevê
uso consciente de
energia elétrica

BRASÍLIA - A Agência Nacional de
Energia Elétrica (Aneel) aprovou
nesta terça-feira, 6, a criação de
uma campanha de uso consciente
da energia elétrica e das bandeiras
tarifárias, diante da pior crise
hídrica que o setor enfrenta nos
últimos 91 anos. A proposta será
enviada para validação do Comitê
de Monitoramento do Setor
Elétrico (CMSE), presidido pelo
ministro de Minas e Energia,
Bento Albuquerque. O comitê se
reúne hoje. A campanha é mais
uma ação do setor elétrico para
ajudar a reduzir os riscos ao
fornecimento de energia elétrica
até o fim do período seco e início
do período chuvoso, previsto
para novembro.

BRASÍLIA

O presidente Jair Bolsonaro definiu
que o atual advogado-geral da União,
André Mendonça, será indicado ao
Supremo Tribunal Federal (STF) na
vaga de Marco Aurélio Mello Segundo
aliados do governo, Bolsonaro co-
municou sua escolha a ministros em
reunião na manhã de ontem no Pa-
lácio da Alvorada, da qual Mendonça
também participou. O encontro não
estava na agenda do presidente O
nome ainda deve ser oficializado pelo
Palácio do Planalto e a indicação pre-
cisa passar pelo aval do Senado.

Com Mendonça, Bolsonaro
cumpre a promessa feita à sua base
eleitoral de indicar um nome "ter-
rivelmente evangélico" para o
cargo. Pastor da Igreja Presbiteriana
Esperança de Brasília, o advogado-
geral da União enfrenta resistências

no Senado, mas o presidente ava-
lia que esse quadro é reversível.

Na noite desta segunda-feira, 5,
em conversa com apoiadores no Pa-
lácio da Alvorada, Bolsonaro repe-
tiu a promessa de indicar um evan-
gélico para a mais alta instância do

Judiciário. "Vou indicar um evangé-
lico agora", disse ele ontem, ao con-
versar com apoiadores, em frente ao
Palácio da Alvorada. "Quem conse-
guir se eleger em 22 (2022), no pri-
meiro semestre de 23 (2023) indica
mais dois (nomes). Se for uma pes-

soa que tem o seu padrão de com-
portamento e de vida, vão ser duas
pessoas do padrão de vocês para lá.
E vai mudando, pô!", completou.
Desde o início de seu mandato, Bol-
sonaro indicou apenas um minis-
tro para o STF: Kassio Nunes Mar-
ques. A promessa feita por ele, ainda
no ano passado, era de que a se-
gunda vaga seria para um nome
"terrivelmente evangélico".

O presidente conversou com
Mendonça nesta segunda, no Palá-
cio do Planalto, e o aconselhou a
deflagrar nova ofensiva para se
aproximar dos senadores. Cabe ao
Senado sabatinar o indicado do
presidente para atestar o seu notó-
rio saber jurídico e votar em duas
sessões, na Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ) e no plenário, a
aprovação ou rejeição do indicado
ao cargo de ministro do STF. �

Bolsonaro diz a ministros que vai
indicar André Mendonça para STF
Em reunião com ministros, presidente disse que inidicará o atual advogado geral da União para ocupar
vaga de Marco Aurélio de Mello, que se aposenta no dia 12; André Mendonça já conversa com senadores

RONALDO ROCHA
Da editoria de Política

O
empresário Josival Ca-
valcanti da Silva, conhe-
cido como Pacovan, não
prestou depoimento na

tarde de ontem à Comissão Parla-
mentar de Inquérito (CPI) dos Com-
bustíveis na Assembleia Legislativa.

Ele obteve um habeas corpus
concedido pelo desembargador
João Santana Sousa, segundo a re-
latoria da CPI, que suspendeu os
atos de sua convocação e depoi-
mento ao colegiado.

Pacovan havia sido convocado
após aprovação de um requeri-
mento apresentado pelo depu-
tado estadual Duarte Júnior
(PSB), presidente da comissão,
depois de Rafaely de Jesus Souza
Carvalho, representante da Rede
de Postos Joyce, de que ela não
seria a dona das empresas, mas
sim, o Pacovan.

O relator da comissão, deputado
Roberto Costa (MDB), confirmou a
O Estado a decisão do magistrado -
que integra a Corte do Tribunal de
Justiça do Maranhão -, e disse que
independentemente de Pacovan
não ter prestado depoimento ao co-
legiado, os trabalhos da CPI não
serão prejudicados.

“O relatório da comissão será
construído com base nos docu-
mentos obtidos e todos os outros
depoimentos prestados. Pacovan

não prestou depoimento, mas a co-
missão dispõe de toda uma docu-
mentação que servirá como base
para a continuidade dos trabalhos.
Não haverá prejuízo algum na for-
matação e conclusão do relatório
final”, enfatizo. 

O Estado também falou com
Duarte Júnior e ele disse que a CPI
estava aguardando o depoimento
de Pacovan. “Estava aqui no dia,

hora e local marcado. Não entendi
para onde foi toda a ansiedade dele.
Quem não deve, não teme”, disse.

Investigação
Em seu depoimento à CPI há cerca
de duas semanas, a testemunha
Rafaely de Jesus Souza Carvalho e
que aparece como representante
de uma rede de postos de com-
bustíveis, afirmou que apenas tra-

balhou no escritório que admi-
nistrava os três postos da rede,
entre os anos de 2016 a 2019.

Depois desta data, ela não teria
mantido mais nenhum tipo de vín-
culo com as empresas. Ela também
afirmou que a propriedade dos pos-
tos sempre foi de Pacovan, a quem
apenas emprestou o seu nome por
gratidão, já que ele a teria criado
como se fosse filha dele.

Rafaely também que fazia ape-
nas o faturamento de cartões dos
postos e que somente o Pacovan
seria a pessoa indicada para dar
explicações sobre a administra-
ção e a movimentação financeira
da Rede de Postos. Em seguida, ela
afirmou que soube do próprio Pa-
covan que os postos teriam sido
vendidos, mas não sabia quem

seria o novo proprietário.
Contraditoriamente, a depoente

disse que os dois advogados que a
acompanhavam nas oitivas eram
pagos pelo empresário, em nome
da Rede de Postos Joyce.

Foi justamente por causa das in-
consistências e perguntas não res-
pondidas, que Duarte Júnior pediu
a convocação de Pacovan.

Membros da CPI dos Combustíveis analisam como deverão recorrer da decisão do Tribunal de Justiça do MA

Pacovan consegue HC e não
depõe na CPI dos Combustíveis
Desembargador João Santana Sousa suspendeu depoimento de empresário na Assembleia Legislativa, afirmando não ter
tempo hábil para analisar pedido de liminar e, por isso, concedia o habeas corpus; Procuradoria da Casa analisa decisão 

André Mendonça será indicado de Bolsonaro para vaga no STF

Divulgação

Divulgação

Na semana passada, o empresá-
rio Josival Cavalcanti da Silva, o
Pacovan, afirmou que havia rece-
bido com tranquilidade a confir-
mação de sua convocação para
depor na CPI dos Combustíveis
na Assembleia Legislativa.

“Contando os dias para eu ir.
Espero que todos os deputados da
Casa estejam lá, que perguntem
tudo que quiserem. Vou respon-
der tudo. E gostaria da cobertura
em massa da imprensa, pois vou
mostrar a verdade”, disse.

Na ocasião, ele negou que a Ra-
faely Carvalho atuasse como laranja
de suas empresas. “Ela não é laranja.
A Rafaely é como uma irmã de cria-
ção, uma filha. Morou 20 anos em
minha casa. Entrou no CNPJ de três
postos meus por isso, pela confiança

em nossa relação, e trabalhava na
administração, na parte de cartão.
Meus postos sempre foram no
nome dela, de minha filha e minha
esposa”, explicou.

Sem rumo
Ele disse que a CPI mudou o rumo
das investigações e passou a focar
apenas nele após não conseguir atin-
gir o objetivo de sua instauração, que
era a redução no preço dos com-
bustíveis cobrado ao consumidor
nas bombas dos postos e suposta
formação de cartel.

“Eles mexerem, mexeram, não ti-
veram sucesso em nada, aí focaram
em mim. E ainda botaram uma casca
de banana para minha irmã cair [se
referindo ao depoimento de Rafaely
Carvalho]. Aquilo não se faz”, disse. �

Empresário disse que estava
esperando por depoimento


